

(Temps de parole 3mn)

Permettez-moi, avant tout propos, de vous adresser les chaleureuses salutations de la part de tous les membres de l'Association des Journalistes de la Région de la Capitale-Nationale.

Le Programme d'Action de Doha est une réponse cohérente à cette demande forte de solidarité et de justice internationales.

A présent, il nous revient de travailler ensemble à son application diligente et efficace pour les dix prochaines années, en vue de l'amélioration des conditions de vie de nos populations, notamment les plus vulnérables. C'est un volet essentiel pour réussir la lutte contre le terrorisme et l'extrémisme violent. C'est